
 現地見学では、「うたづ今昔ロマン街道」の見どころを事務局である宇多津町役場まちづくり課の北山さんと 

井出さんに案内していただき、古街において歴史のある町並みや「うたづの町家とおひなさん」の準備が進む様 

子、また、新宇多津都市において新しい町並みや復元された塩田から造られた塩を味わうことなどにより「うた 

ず今昔ロマン街道」の魅力を幅広く体感することが出来ました。 

 今年度の交流会は、四国風景街道で最も新しい登録ルートとなる「うたづ今昔

ロマン街道（Ｈ２７年度登録）」で開催いたしました。 

 開催当日は晴天にも恵まれ、四国内で活動するパートナーシップの方々及び行

政関係者、一般参加者あわせて総勢６２名にご参加いただき、盛況のうちに終わ

ることができました。 

 第１部では、今昔の名のとおり、歴史のある町並みの「うたづの古街」と新し

い町並みの「新宇多津都市」をそれぞれ散策して風景街道の見どころを見学しま

した。 

 第２部では「日本風景街道による”ひと・もの・こと”の交流」と題して、一

般社団法人シーニックバイウェイ支援センター代表理事の原 文宏氏にご講演をい

ただき、開催地である「うたづ今昔ロマン街道」で活動されている「若者が集う

文化のまちうたづ実行委員会」実行委員長の岩永 十紀子氏、「うたづの町家とお

ひなさん実行委員会」会長の大岩本 洋子氏から活動を報告していただきました。 
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【平成30年度 四国風景街道交流会】を開催しました 
 

       

●と き 2019.2.23（土） ●ところ 香川県綾歌郡宇多津町（うたづ今昔ロマン街道） 

宇多津町 谷川町長 挨拶 

【概  要】 

四国地整 谷村道路部長 挨拶 
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【第１部】 現地見学  

 こめっせ宇多津 うたづの町家とおひなさん ゴールドタワー 

宇多津臨海公園（復元塩田） 倉の館三角邸 古街の家 



 宇多津臨海公園の「恋人の聖地」指定を機に、恋をテーマに詩歌を軸とした新しい表現 

の世界を創造する「平成相聞歌」について報告していただきました。宇多津町役場、香川 

短期大学、地元商工会等、地元の様々な関係者が連携して、新しい仕掛けづくりを検討し 

て実行されており、紹介された活動事例は各団体の参加者には良い刺激になったものと思 

います。 

「うたづの町家とおひなさん実行委員会」会長 大岩本 洋子氏 

「若者が集う文化のまちうたづ実行委員会」実行委員長 岩永 十紀子氏 

 本交流会では、地域の魅力を体感した現地見学、先進的な取り組み事例を 

交えた基調講演、地域資源を活用して地域活性化を図っている２団体からの 

活動報告や積極的な意見交換などを行っていただき、これからの活動に大変 

参考となる有意義な交流会となりました。多数の方々にご参加いただき、お 

礼申し上げます。また、交流会開催にあたりご協力いただきました地域の皆 

様、講師の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。                   

 事務局としましても、四国風景街道が更に飛躍するよう努めてまいります 

ので、引き続きご協力をよろしくお願い致します。                   

                                     ●四国風景街道協議会事務局 

                                      国土交通省 四国地方整備局 道路部 地域道路課内 

                 (TEL) 087-811-8323 (FAX) 087-811-8421 (mail) skr-shikoku-fukeikaido@mlit.go.jp 

お 問 い 合 わ せ 

      「日本風景街道による”ひと・もの・こと”の交流」 
       一般社団法人シーニックバイウェイ支援センター代表理事 原 文宏氏 

【第２部】 基調講演・活動報告  

【おわりに】 

はら  ふみひろ 

いわなが  と   き   こ 

おおいわもと よう こ 

 NPO法人日本風景街道コミュニティ理事、一般社団法人シーニックバイウェイ支援セン 

ター代表理事として行政や他企業等の間に入ってパートナーシップの活動を支援されてい 

る経験から、日本風景街道による「ひと・もの・こと」の連携や交流にスポットをあてた 

講演がありました。 

 講演では、全国的にも先進的な取り組みが数多く進められている北海道の活動団体の様 

々な工夫を凝らした活動事例を交えながら、支援センターの仕組みや役割、道の駅との連 

携といった支援体制の情報等、これからの活動を検討する上で非常に参考となる内容が数 

多くあり、聴講した参加者の方には非常にためになる内容ばかりでした。また、参加者か 

らも積極的な質問が出され、熱の入った意見交換がなされました。 

 講演の終わりには、日本風景街道コミュニティが毎年開催している「日本風景街道大学」 

の次回開催（北海道ニセコ町）に関するご案内もありました。 

基調講演 

活動報告① 

活動報告② 

 ひなまつりにもともと家族や親戚が大勢集まって女の子のお祝いをする風習があり、そ 

れを他の方にも見ていただこうと企画され、今では香川の初春を代表するお祭りとなった 

「うたづの町家とおひなさん」について活動を報告していただきました。報告では、お祭 

りを継続していく上での課題などについても説明があり、報告の後には同様の悩みを抱え 

る団体の参加者から質問や提案等が出され、交流会にふさわしい意見交換がなされました。 

へいせいそうもんか 
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